

La FSM appelle l'AEC à se prononcer contre la contre-offensive de la droite en Amérique Latine



La Havane, 31 mai, (RHC/Granma).- Le chapitre latino-américain de la FSM, la Fédération Syndicale Mondiale, a appelé le Sommet de l'AEC à faire des pas fermes contre la contre-offensive de l'oligarchie de la droite contre les gouvernements populaires en Amérique Latine.

Le chapitre Amérique de la FSM souligne dans un communiqué que l'AEC est un organisme d'intégration régionale à même de faire face aux dangers qui menacent la stabilité et la paix dans le bassin des Caraïbes.



Radio Habana Cuba